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Bo-время выполнить все задания, предусмотрен 
ные учебным планом, бороться за прочные и глубоние 
знания — танова наша задача на сегодняшний день. 

' j  И  о т  того, нан мы ее выполним, будет зависеть успех  
О н з а м е н о в .  В с е  силы— на подготовну н эн заменам/ *

Задано учебных 
комиссий

Экзамены самый напряженный мо
мент в жизни студента. Экзамены выяв
ляют знания, полученные во время уче
бы, показывают, как студент работал в 
течение семестра, как он выполнял свой 
долг перед - Родиной.

В ото г напряженный момент работа 
учебных комиссий факультетов и ин
ститута должна быть особенно четкой и 
организованной.

- Необходимо отмстить, что еще. не все 
учебные комиссии профкомов факульте
тов активно включились в эту работу. 
Например, учебные комиссии механиче
ского и "'строительного факультетов до 
настоящего времени слабо работают со 
студентами младших курсов. Нет экра
нов сдачи экзаменов. Рабочая комната в 
9 студкорпусе работает с перерывами

Особенно важным участком работы яв
ляется работа со студентами первого 
курса. Бывают случаи, когда студент, 
не сдавший экзамен, начинает, в ущерб 
подготовке к другим экзаменам, пере
сдавать его и в результате, проваливает 
и следующий предмет. В таком случае 
членам учебной комиссии необходимо 
направить студента но правильному 
пути,

В оставшееся до экзаменов время 
учебным комиссиям надо проверить усло- 
:вия работы студентов во время подго
товки к экзаменам, наладить четкую и 
бесперебойную работу рабочих комнат.

Учебные комиссии профкомов, ф акуль
тетов должны полностью использовать 
в своей работе стенную печать и на
глядную агитацию. Широко оповещать 
в печати ход сессии, создавать непри
миримое общественное мнение вокруг 
нерадивых и поощрять лучших.

Профкомы факультетов и их учебные 
комиссии должны принять все меры к 
тому, чтобы студенты достойно отчита
лись перед Родиной на экзаменах.

JI. ИВАНОВСКИЙ, 
председатель учебной комиссии 

профкома института.

Семинар редколлегий 
стенных газет

20 мая по решению партийного комите
та редакция газеты «За индустриальные 
кадры» провела семинар редколлегий 
стенных газет и «молний». Члены ред
коллегий прослушали доклады о задачах 
стенной печати в период подготовки и , 
проведения весенней экзаменационной j 
сессии и обзор последних номероів газет, j 
На большинстве факультетов газеты не
достаточно выполняют свои задачи как 
помощника партийных организаций в 
политическом воспитании студентов, j 
Редколлегии ряда газет работают без j 
плана, нецелеустремленно. Особенно 
плохо обстоит дело на. механическом 
факультете. Б  газете «Механик» многие 
.заметки написаны непродуманно', ма
ло конкретны, пестрят грамматическими 
ошибками. Не лучше выглядит и газета 
инженерно-экономического факультета.

В докладах. и выступлениях подчерки
валось, Что в период весенней сессии 
газеты должны работать четко, опера
тивно, по-большевистски мобилизуя 
студентов на успешную сдачу экзаменов.

Ч Е Р Е З  Н Е Д Е Л Ю  —  Э К З А М Е Н  Ы
★  *

К семинару подготовили доклады
Интересно и оживленно прошел в на

шей группе семинар на тему: «Хі с'езд 
ВЛКСЛІ». Хотя о ходе с’езда все чи
тали и газетах, студенты к семинару 
готовились добросовестно. Несколько 
товарищей взялись подготовить неболь
шие доклады. I Іапример, студент Осад- 
чий обстоятельно разработал тему о за
дачах с’езда и обстановке, в которой он 
проходил. Студент Окулов выступил на

тему об изменениях в уставе ВЛКСМ. О 
задачах, поставленных перед комсомо
лом Лениным и Сталиным, сделал доклад 
студент Сахаров. Студент Славин гово
рил о работе комсомольских организа
ций в школе. Их небольшие, но хорошо 
продуманные доклады вызвали широкий 
обмен мнений студентов.

БЕЛЯЕВ, 
комоэрг группы Мт-Збі.

Упорно овладевает знаниями
Юрий Харламповпч поступил в наш 

институт в 1345 году. 0  течение- всей 
учебы в институте он занимается толь
ко ка отлично-. Это не случайно, ибо 
Юра регулярно работает над материа
лом, причем пользуется большим коли
чеством дополнительной литературы, 
упорно и настойчиво овладевая знания
ми.

Юрий Харлампович живо интересует
ся всеми новинками техники, всегда в 
курсе всех международных событий. 
Кроме этого1, большое внимание уде
ляет он работе студенческого научно- 
технического кружка химико-технологи

ческого факультета, являясь членом бю 
ро СИТО химфака и редактором бюл 
летеня, организованного по его иницка- | 
•шве. Все свободное время Юра прово
дит в лаборатории органической химии, 
где он, работая под руководством про
фессора И. Я. Постовйкого, выполнил 
ряд очень интересных работ.

Сочетая большую общественную ра
боту с отличной учебой, Юра является 
хорошим примером-для студентов нашей 
группы и пользуется заслуженным авто
ритетом среди товарищей.

Б. ДУШ ЕВСКАЯ, 
студентка группы Х-404.

На снимке: — 
студент четвертого 
курса химико-техно
логического фа
культета Хар-ла’мпо- 
вич сдает экза
мен по- химической 
термодинамике. Э к
замен принимает 
профессор С. Г. Мо- 
крушин.

О  Р О Л И  КО М С О РГА

-о-
На отлично

Студенты нашей группы к экзаменаци
онной сессии готовились серьезно влеч е
ние всего семестра. Наш труд -не пропал, 
даро-м. Об этом говорят результаты пяти 
сданных экзаменов. Из 115 оценок, по
лученных студентами гріуппы, - -  100 
отличных и хороших. Причем из : них 
более патовины — отличные. 6 членов 
группы -сдают экзамены на отлично. 
Среди -них — Сталинский стипендиат 
А. Денисюк, член бюро ВЛКСМ фа
культета Т. Ананьина, члены профкома 
факультета В. Плахотина и К. Пахо
мова.

Н. Ш ИШ КИНА,
староста группы И-435,

Через несколько дней начнется ве
сенняя экзаменационная сессия. Экзаме
ны явятся для каждого комсомольца 
проверкой того, как он выполняет реше
ния XI с’езда ВЛКСМ , в какой мере он 
участвует в созидательном труде совет
ского народа во имя победы коммуниз
ма.

В эти последние предэкзаменационные 
дни нужно особенно помнить о цене 
времени, о необходимости использовать 
для подготовки к экзаменам каждую  ми
нуту рабочего дня. Первейшая обязан
ность комсоргов сейчас — организовать 
комсомольские" группьі для подготовки к 
экзаменам, контролировать, как каждый 
член группы выполняет график само
стоятельных работ, как он повторяет 
пройденный материал.

На I курсе металлургического ф акуль
тета одной из первых по успеваемости 
считается группа Мт-189. Комсоргом 
здесь Валерий Трубин, отличник, дисци
плинированный комсомолец, хороший ор
ганизатор.

Основой своей работы комсорг счи
тает борьбу за качество учебы, комсо
мольцев. С начала семестра Валерий 
Трубин аккуратно ведет в дневнике 
учет выполнения комсомольцами графи
ка самостоятельных работ. Ему всегда 
ясно, кто отстает, кого надо подтянуть. 
ІІа летучих комсомольских собраниях

выясняются причины отставания студен- 
I тов. Неуспевающим даются сроки для 
I ликвидации задолженностей. Затем комс

орг проверяет выполнение.
У комсомольцев Макарова, Платкова, 

j Ершова, Кадочникова и Владимирского 
j ье^ были зачтены семинарские занятия 
) по основам марксизма-ленинизма, не 
■ сдано внеаудиторное чтение по иност- 
! ранному языку. Группа забила тревогу: 

скоро экзамены, а товарищи не зани
маются. Нерадивых осудили, потребова
ли, чтобы они подтянулись.

Недавно Валерий Трубин подвел ито
ги — все пятеро догнали группу.

Комсорг является в этой группе луч
шим студентом: К нему часто обра
щаются за помощью. Иногда во! главе с 
Валерием Трубиным студенты по не
скольку человек собираются в читаль
ном зале и вместе готовятся к заня
тиям. Такой метод' работы позволяет 
Валерию лучше проверять, как занима
ются комсомольцы его группы. Следит 
комсорг и за тем, как члены группы 
ведут конспекты лекций

Так борется Валерий Трубин за каче
ство учебы своих комсомольцев.

К сожалению, отдельные комсорги 
еще плохо выполняют свои обязанности, 
слабо организуют студентов на лучшую 
подготовку к экзаменам. И, как пра
вило. в этих группах наблюдается боль-

Забылп  
о своем долге

Последние семинары по основам марк
сизма-ленинизма показали, что большин
ство студентов нашей группы стало до

бросовестнее работать над. первоисточ
никами, лучше вести конспекты. Отсю
да и их ответы на вопросы преподава
телей стали содержательнее, полнее.

Тем не менее, у нас есть еще такие сту
денты, которые продолжают несерьезно 

относиться к самостоятельной работе. 
Например, на последнем семинаре отка
зались отвечать студенты Гужов, Сы
соев, Шепелев-, Зыкин только #из-за т о 
го, что не подготовились. Хуже того, 
у них не оказалось конспектов, а когда 
преподаватель, тов. Гильман попросила 
их в перерыв представить конспекты, 
они попросту сбежали из аудитории. Не 
оказалось конспекта и у студента Бе
ликова, который пытался оправдаться 
тем, что на занятия приехал прямо с 
вокзала, а тетради оставил... в общежи
тии. Если бы Беликов чувствовал ответ
ственность за свое поведение,, дорожил 
честью нашей группы, он этого, конеч
но, не сделал бы.

Наш народ предоставил совет
ской молодежи все возможности для пло
дотворной учебы. Но Гужев, Сысоев и 
другие нерадивые студенты забыли о 
своей ответственности перед Родиной, 
забыли о своем долге.

Комсорг Вага-нов и староста группы 
Завьяло-в должны создать вокруг сту
дентов, безответственно относящихся к 
своему долгу, атмосферу сурового то
варищеского осуждения, чтобы они не 
позорили слав-нбе имя советского сту
дента.

Н. КАЛУГИНА, 
студентка группы Э-178.

шое отставание от графика. Комсорг 
Светлана Мельникова (И-246) не ведет 
никакого учета по успеваемости -комсо
мольцев, совершенно равнодушна к тому, 
что ее группа по успеваемости на пос
леднем месте./Н едавно в этой группе 
создалось критическое положение со 
сдачей домашних заданий по курсу ме
таллургических печей. Последнее, третье, 
задание нужно было сдать на 14 неде
ле, но у некоторых студентов к этому 
времени не было сдано даж е первое 
задание.

В группе на-днях кончаются учебные 
занятия, а часть студентов еще не сда
ла зачетов по металлургическим печам 
и технической механике. Мельникова не 
собрала комсомольского собрания, от
стающие комсомольцы не отчитались 
перед комсомольской организацией за 
свою нерадивость.

Результат первого экзамена ь этой 
группе по иностранному языку очень 
тревожен Трое получили неудовлетво
рительные оценки. И опять комсорг про. 
шел мимо этого.

Можно привести и еще ряд комсор
гов; безответственнсі относящихся к сво
им обязанностям Это —■ Зубов (С-264), 
Неустроев (М-380), Старицына (Х-124) 
и другие.

В1 дни экзаменов роль комсоргов осо
бенно -велика. И они эту роль должны 
выполнить с честью,

М. ДЕМ ИДОВА.



П а р т и й н а я  ж и з н ь

Актив— опора партийного бюро
Выполняя указания Ц К  ВКП(б) о 

работе Свердловского обкома ВКП(б), в 
этом учебном году паіртйиная организа
ция металлургического факультета упор
но боролась за повышение качествен
ных показателей всей многогранной дея
тельности коллектива научных .работни
ков, сотрудников и студенчества фа
культета.

Характерной чертой в нашей работе 
было то, что инициатива и любое новое 
начинание партийной организации бы 
стро подхватывалось и проводилось в 
жизнь деканатом, комсомольской и 
профсоюзной организациями факультета. 
Благодаря этому, на факультете вырос 
и окреп дружный актив.

Сигналы о недостатках преподавания 
на кафедрах газопечной теплотехники и 
техники безопасности нашего ф акульте
та были поводом для проведения рас
ширенного заседания партийного бюро 
совместно с коммунистами—научными ра
ботниками, на котором .резко критикова
лась работа отдельных научных работ- 
ников-коммунистов. Критика была пра
вильно воспринята и привела к улучше
нию преподавания на обеих кафедрах.

Выполняя решение партийного бюро об 
улучшении качества преподавания, член 
партбюро тов. Власов, декан факульте
та и член партбюро тов. Тарновский и 
руководитель учебно-проюводственного 
сектора цехкома доцент тов. Г.рузинов 
возглавили на факультете комиссию по 
организации смотра качества лекций. 
Результатом такой совместной работы 
партбюро, деканата и цехового комите
та явилась проверка и обсуждение на 
собрании научных работников всех ввод
ных лекций, читаемых специальными к а
федрами факультета.

Обсуждая первые итоги смотра, науч
ные работники факультета взяли на се
бя обязательство в  этом году заново 
написать и обсудить на кафедрах ввод
ные лекции курсов. Большинство кафедр 
факультета организовало взаимные по
сещения лекций научных работников 
своих кафедр.

Партийное бюро потребовало от парт
оргов групп плановой работы, а от ком
мунистов — быть примером в учебе. В 
ответ на это требование группы 9 се
местра, равняясь на коммунистов, в  сда
че весенней экзаменационной сессии по
казали образцы работы.

Группа Мт-542 (парторг Ганьжин) 
имеет 85 процентов хороших и отличных 
оценок. Коммунисты Давыдов и Поручи
ков, закончили сессию на отлично. Груп
па Мт-544, где учится коммунист-отлич
ник тов. Степанов, сдала сессию без 
посредственных оценок.

По заявлению парторгов групп о не
достатках семинарских занятий по со
циально-экономическим дисциплинам 
партийное бюро организовало на фа
культете силами партийного актива про
верку 44 семинаров по основам марк

сизма-ленинизма и политической эконо- 
j мин. Эту проверку возглавили замести

тель секретаря партбюро по агитацион
но-пропагандистской работе тов. Мишин 
и член партбюро тов. Тарновский.

Эта работа партийной организации бы
ла дополнена проведением по инициати
ве комсомольской организации факульте
та теоретических конференций.

В мае партийная организация ф акуль
тета на своем собрании обсудила со
стояние подготовки к весенней экзаме
национной сессии. Недостатки работы, 
вскрытые партийной организацией, по
сле собрания горячо обсуждались пар
тийно-комсомольским активом, который 
наметил ряд мер по их устранению и, в 
том числе, проведение открытых комсо
мольских собраний академических груіп  
с резкой критикой отстающих в учебе, 
с конкретными мерами взаимопомощи-

Актив показал, что на факультете 
имеются еще отдельные студенты, как, 
например, тт. Сидельковский (Мт-358), 
Типикин (М-192), которые отстают з 
учебе, не участвуют в  общественной 
жизни факультета.

Комсомольская организация факульте- 
т а „ энергично подхватила призыв пар
тийной организации о проведении шеф
ской работы в общежитиях заводов го
рода, .в вечерней школе, в поселке Б е 
резовских бараков, которую возглавил 
на факультете комсомолец Сыромятни
ков, подавший заявление о вступлении 
в кандидаты ВКП(б). В шефской работе 
участвует не менее 400 студентов ф а
культета. За проведенные политбеседы, 
вечера отдыха, за выпущенные стенные 
газеты в общежитиях заводов рабочие 
горячо благодарят студентов.

Всю многогранную жизнь факультета 
содержательно и красочно показывают 
газеты «Металлург» (редактор — член 
ВКП(б) тов. Абакумов) и «молния» 
(редактор — член ВКП(б) Распопин). 
Обе газеты резко критикуют работу от
стающих членов коллектива факультета. 
Большой помощью в работе всего кол
лектива было проведение ягитбесед в 
группах (руководитель агитколлектива 
член партбюро тов;. Мухин). В этом се
местре был организован обмен опытом 
агитаторов групп с выступлением луч
шего агитатора факультета — студента 
группы Мт-ЗС7 кандидата в члены 
ВКП(б) Тер-Оганесова.

Так работают партийная организация 
и партбюро металлургического ф а к у л ь 
тета.

Партийное бюро надеется, что в пред
стоящей экзаменационной сессии комму
нисты и комсомольцы обеспечат аван
гардную роль и окажут свое партийно
комсомольское влияние на исе студен
чество факультета в борьбе за хорошие 
и отличные показатели в учебе.

М. ВЛАДИМ ИРОВА.

К о м с о м о л ь с к а я  ж и з н ь

Выполняем решения 
XI с4езда ВЛКСМ

В резолюции XI с’езда ВЛКСМ  ука
зывается, что важнейшей задачей ву
зовских комсомольских организаций яв
ляется повышение качества учебы и 
укрепление дисциплины. Исходя из это
го, наше бюро начало перестройку вос
питательной работы среди комсомольцев 
и несоюзной молодежи.

Активу группы, мы вменили в обязан- 
нность проводить собрания в группах 
с обсуждением учебы группы за неде
лю. Эти собрания помогли активу вли
ять на повседневную работу студентов, 
неустанно подтягивать отстающих. На 

! этих собраниях также обсуждались по- 
I  еещаемость и дисциплина отдельных 
I студентов. Таким образом удавалось 
I быстро реагировать на случаи расхля- 
I  банности, несерьезного отношения к 
I j  чебе. Эти ж е вопросы часто обсужда- 
! ло на своих заседаниях и курсовое 6ю- 
I ро. Бюро обсудило работу комсомоль
цев Воронина, Стреловой, Власова и за 

I недостойное поведение наложило на 
них строгие комсомольские взыскания.

Помогла в работе комсомольской ор-. 
ганйзацил наша курсовая газета «За 
ушко ' да на солнышко», которая резко, 
но справедливо бичевала студентов, по
зорящих наш курс. Комсомольскому ак

тиву удалось добиться серьезных изме
нений и в системе самостоятельной ра
боты студентов. Большинство групп 
справилось с графиком самостоятельной 
работы. В группах Э-182 и Э-180 ком
сомольцы многие задания выполнили 
досрочно, заложив основы для успеш
ной сдачи сессии.

К сожалению, часть комсомольцев не 
осознала до сих пор необходимости 
серьезного отношения к учебе. Так, 8 
человек еще не сдали экзамен за пер
вый семестр. Это тт. Соловьев, Куфты- 
рев и другие.

Д о сих пор тяжелое положение в 
группе Э-183, которая хуже всех ака
демических групп сдала сессию в пер
вом семестре. С человек из группы от
стают с выполнением графика самостоя
тельных работ. В этом — ббльшая вина 
треугольника группы.

Обеспечить строгий контроль за 
своевременной сдачей сессии каждым 
комсомольцем и оказать необходимую 
помощь отстающим — эту задачу ста
вит перед собой бюро в оставшийся пе
риод учебы.

3. ЭРМАН,
секретарь бюро ВЛКСМ 1 курса 

энергетического факультета.

Повседневно руководить 
агитаторами

Работой агитколлектива академиче
ских групп механического факультета 
руководит доцент Парницкий. Задачей 
этого коллектива является еженедель
ное проведение бесед по вопросам те
кущей политики и международного по
ложения. Коллектив, в основном, уком
плектован из научных работников. К 
числу лучших агитаторов этого коллек
тива следует отнести С. П. Шабашова, 
С. С. Голубева, Худякова и других. К 
числу худших — В. Ф. Вольфа, А. Т. 
Галактионова.

Работой агитколлективов на подшеф
ных заводах руководят студенты Цин- 
ман и Колотухин. Коллективы работают 
неровно. Имеют место срывы бесед по 
вине агитаторов. Хорошо работают аги
таторы Лиховодов, Мурашов, Ширин- 
кин, Лансберг, Кузнецов, Пикев, Сан- 
длер, Матюшкин, Вальтер, ■ Макаров, 
Заболотнов. Плохо работают Кочкурки- 
на, Моисеевич, Сизов, Долгоруков, Ш а
рапов, Кривошея, Артамонов.

Хорошо проходят беседы в лаборато
рии холодной обработки металлов. Аги
татор инженер Калиниченко проводит

беседы регулярно, раз в неделю. На его 
беседах всегда присутствует много слу
шателей.

Налаживается агитационная работа в 
7 студенческом корпусе. В качестве до
кладчиков наиболее часто выступают 
А. П. Шабашов и Гашукоз,

'Заканчивается подготовка к теорети
ческой конференции /Научных ріаббтни- 
ков. Проведены три собеседования. Наи
более полно была представлена кафед
ра технологии металлов. Слабо посе
щаются собеседования научными работ
никами кафедры технологии /маш ино
строения. Ряд работников этой кафед
ры не был ни на одном собеседовании 
(Кузюшин, Коновалов).

К числу главных недостатков следует 
отнести то, что партбюро механическо
го факультета недостаточно контролиро
вало работу как руководителей агиткол
лектива, так и отдельных агитаторов. Не 
налажен обмен опытом между агитато
рами, хотя среди них имеются такие то
варищи, которые уже третий год зани
маются агитработой и которым есть чем 
поделиться с новичками.

В. ЛОСКУТОВ.

ПИСЬМА В РЕДАКЦИЮ  

Организовать экскурсии
В этом году небольшая группа сту

дентов нашего потока проходила прак
тику на Закамской теплоэлектроцентра
ли.

Практика прошла организованно и 
плодотворно. Большую помощь мы по
лучили от инженерно-технических руко
водителей станции, которые поделились 
с нами опытом своей практической ра
боты.

Пребывание на теплоэлектроцентрали 
помогло студентам усвоить весь теоре
тический багаж, полученный за четыре 
года учебы ,в институте.

Очень хочется, чтобы кафедра тепло
силовых установок организовала сейчас 
или в начале летних каникул производ
ственные экскурсии группам в Э—5 че
ловек на СУ ГРЭС, ТЭЦ, УЗТМ , ТЭЦ 
Турбинного завода. Эти поездки ни 
сколько не отразятся на учебном цикле, 
а, наоборот, еще более обогатят и разо
вьют кругозор будущего советского ин
женера.

В АЛФИМОВ, 
студент группы Э-455.

Закончился музыкальный лекторий
На-днях в актовом зале состоялась 

заключительная конференция слуш ате
лей музыкального лектория. Выступав
шие на конференции студенты и науч
ные работники отметили, что лекторий 
этого года бЫл хорошо организован. 
Тщательно подобранная тематика*, хоро
шее качество лекций и концертов при
несли слушателям большую пользу в 
смысле их музыкального развития.

Присутствующие выразили пожелания 
включить в программу следующего года 
лекции-концерты о советских компози
торах, об исполнительском ма-стерстве

Благодарим
преподавателя

Мы, студенты группы С-358, сердечно 
благодарим нашего преподавателя по по
литэкономии — Ирину Александровну 
Пыхову — за чуткое и внимательное от
ношение к нам и за ту требователь
ность, которую она пред'являла к нам в 
течение года на семинарских занятиях. 
Результатом ее труда явилась хорошая 
сдача экзамена по политической эконо
мии. Вся группа, сдала экзамен на хоро
шие и отличные оценки.

Ирина Александровна постоянно тре
бовала, чтобы все студенты хорошо зна
ли предмет и были в курсе текущих 
событий. Семинары и консультации про
ходили интересно и оживленно. Ирина 
Александровна вовлекала в выступле
ния всех до единого. Она знала способ
ности каждого студента и находила 
различные методы для того, чтобы каж 
дый понял материал.

Ж елаем Ирине Александро-вне даль
нейших успехов в рабЬте.

Студенты группы С-358.

лучших советских музыкантов, о  запад
но-европейских композиторах Бахе, М о
царте и др.

Присутствовавший на конференции ди
рижер профессор М. И. Паверман ука
зал, на необходимость проведения в 
следующем году лекций о славянских 
композиторах Дворжаке, Сметане, Ш о
пене.

В заключение состоялся концерт ар- 
тистоз оперного театра и республикан
ской филармонии, составленный по з а 
явкам слушателей музыкального лекто
рия.

М. АСАФЬЕВА.

И нас „уважили U

Радостные и возбужденные жильцы 
I студенческого корпуса возвратились 
со своего общего собрания. На собрании 

\ было об’явлено, что с 30 апреля раз
решается пользоваться электроэнергией 

і круглосуточно.
Но преждевременна была- радость. Не 

( свет, а пробки стали гореть... круглосу- 
! точно. Начались страдания житейские...
I Одни опасаются кругленькой суммы за 

сгоревшие пробки, другие ссорятся, 
j выявляя виновников тьмы, третьи засы- 
[ пают голодные и неподготовленные к 

занятиям в ожидании дежурного элек
трика.

Таковы деяния дирекции по устройст
ву благ жильцов.

Повесть, начатая автором статьи, — 
«Уважили», продолжается...

Н. ‘ПЕТЕЛИН.

ЗАНИМАЮСЬ В НАУЧНОМ КРУЖКЕ
Я сейчас работаю в научно-техниче

ском кружке электропривода над те
мой: «Калибровка машин постоянного 
тока». Это очень интересная тема.

Работая в кружке, приходится читать 
много специальной литературы и этим

Но! самое интересное встречаешь в ла
боратории, где работаешь непосредствен
но на стенде. Здесь проверяются те 
теоретические положения, которые вы 
двигаются автором. Приходится пережи
вать и горечь и радость. Особенно при-

новышать свей технический кругозор. 1 ятно От сознания выполненной работы,

когда тема закончена. Перед тобой 
Стройный ряд опытных данных, которые 
подтверждают твои теоретические выво
ды, а все полученные здесь знания при
годятся в дальнейшей практической ра
боте. В. ОШЕВ,

студент группы Э-458.

ВНИМАНИЮ ОГОРОДНИКОВ!
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